



南部町立南部中学校 学校だより R7 第13号

# 城山の風

令和7年9月25日(木)

校長 橋口信也

## 第15回輝城祭－体育の部－

輝城祭体育の部は、雨のため16日(火)に延期して実施しました。

特別日課で輝城祭の取組を行うのは2週間とっています。この期間の朝練習は、部活動ではなく輝城祭の取組となります。体育の部の練習をするクラスがほとんどです。朝から元気に長縄跳びやムカデ競走の練習をしていました。特に3年生は最後ということで気合いが入っていたことだと思います。

本番では、練習通りにできた、練習以上のことことができた、練習ではなかったようなことが起きたなどいろいろありました。一生懸命頑張ったということは共通しています。喜んだり、悔しがったり、応援したりするその姿はとても正直で中学生らしいものでした。競技のあとはフォークダンスをしました。最後は、南部中の定番「ジンギスカン」で盛り上がりいました。

輝城祭を通して改めて思ったことは、人にはいろいろな面があるということです。普段では分からなかった一面を見る事ができました。もしかしたら、本人も今まで気づかなかつたことがあったかもしれません。やってみなければ分からないことがたくさんあるものです。自他共に決めつけないこと。可能性はあらゆる方向にあります。



